

Anlage 4

Beispielfotos aus der Altstadt in Düsseldorf:

Steine unterscheiden sich im Vergleich zur Planung Münsterstraße leicht in der Größe der Formate und der Oberfläche.

Ebenfalls ist hier z.T. eine Muldenrinne gewählt worden.

Allerdings sind die Dreiteilung der Verkehrsfläche und die Verlegearten in den drei Bereichen (Randzonen: nur große Formate, Mittelzone: große und kleine Formate) ähnlich der Planung Münsterstraße. Ebenso sind die gleichfarbige taktile Rinne und die Kontraststeine zu erkennen.

